

Katholische Landeskirche Graubünden

Abstimmungsergebnis

Neue Verfassung

Die katholischen Stimmberechtigten des Kantons Graubünden haben mit 92% der neuen Verfassung zugestimmt. Mit diesem Ergebnis haben die Bündner Katholikinnen und Katholiken ein starkes Signal für die Zukunft der Landeskirche Graubünden gesetzt. Damit ist der Weg frei für die Umsetzung der neuen Verfassung, die am 1. Januar 2025 in Kraft treten wird.

Die neuen Bestimmungen wurden zuvor durch alle Instanzen konsultiert und fanden breite Unterstützung. Die Annahme der Verfassung markiert einen wichtigen Schritt in der Weiterentwicklung der kirchlichen Strukturen des Kantons Graubünden und stellt sicher, dass diese den heutigen Anforderungen gerecht werden.

Stimmbeteiligung 20.45% | Stimmberechtigte 50'224 | Eingegangene Stimmzettel 10'269

Abstimmungsergebnis Vals

Kantonale Volksabstimmung vom 22. September 2024 über eine neue Verfassung der Katholischen Landeskirche Graubünden

Abstimmung Vals:	ja	134
	nein	8
	ungültig	3
	leer	0

Stimmbeteiligung: 28.6 %

